委員および一般からの意見

委員からの流域委員会の審議に関するご意見、ご指摘(2002/3/28~2002/4/23)

委員からのご意見、ご指摘はありませんでした

一般からの流域委員会へのご意見、ご指摘(2002/3/28~2002/4/23)

				、のと思光、と明尚(2002/3/20 2002/4/20)
	発言者 所属等	傍聴 希望	受 取 日	内 容
1	石橋亮氏	×		私は淡水二枚貝について色々調べさせてもらっています大学院生です。琵琶湖 淀川水系のシジミ類について調べたのですが、琵琶湖(南湖)、淀川、宇治川、 桂川などでは、在来日本産シジミが姿を消しており、外来性のタイワンシジミ に置き換わっています。しかし、不思議と琵琶湖の水が入っていない淀川水系 (芥川を除く)では、在来日本産シジミが確認されております。私は外来性シ ジミの増加について、輸入シジミが関わっているのではないかと考えておりま す。私としましては、シジミの輸入により外来性シジミが広範囲に広がってい ること、それにより在来産シジミの生息環境が脅かされていることを一般の人 たちにも広く理解していただくことが必要かと存じます.
	京都府木津町長宮本裕三氏	×	4/3	淀川水系流域委員会 芦田和男委員長、淀川水系流域委員会淀川部会 寺田武彦部会長宛に、淀川水系流域委員会へ、ご意見が寄せられました。 別紙1を参照ください。
3	枚方市役所 大橋謙一氏		4/3	本市では、毎年市政モニターによるアンケート調査を実施していますが、平成13年度は「淀川」など3項目について調査を行ないました。「淀川」については別紙の通りです。淀川部会での検討の資料として御活用いただければ幸いです。なお、設問によっては複数回答になっているものもあることから、回答の合計が100%を越えているものもあります。別紙2を参照ください。
	NGO「海洋の 空」研究グ ループ 赤井一昭氏	×	4/4	淀川、猪名川の河川浄化構想のご提案が寄せられました。 別紙3を参照ください。
	精華町役場 都市計画課 荒木氏	×	4/4	精華町において策定中である河川敷運動公園整備計画の進捗状況と木津川河川敷についてのご意見が寄せられました。 別紙4を参照ください。
6	金屋敷忠儀氏	×	4/4	「中間とりまとめ」にむけてのご意見が寄せられました。 別紙 5 を参照ください。
	京都市建設 局水と緑環 境部緑政課 課長 小林義樹氏	×	4/5	淀川水系流域委員会 芦田和男委員長宛に、「中間とりまとめ(案)」の桂川の 高水敷利用について要望が寄せられました。 別紙6を参照ください。

	発言者 所属等	傍聴 希望	受取日	内容
8	寺川隆彦氏	×	4/14	-流域委員会へのご意見- 護岸コンクリートの緑化について コンクリートで固められた護岸を緑化して頂きたく思います。方法としては、 コンクリートに孔を明け、孔を利用して植物を育てる方法が適していると考え ます。孔の大きさ、覆土の要否、植物の選定、河積の確保、河川構造物への影響など多くの問題がありますが、全て技術的には可能と考えます。
9	松尾一氏	×		小生四十年程前より河川敷ゴルフ場の大ファンであり淀川ゴルフクラブに月に数度は通っているブレーヤーです。現役の頃は会社よりすぐ直行可能なゴルフ場として社内コンペも含み月に数度は来てプレーを楽しんでおりました。現在もクラブのシルバーコンペ、又、会社の OB 会等を含め月に数回はプレーに来ております。 バブルの頃よりゴルフに対する批判が強まりゴルファーが片身を狭くプレーせざるを得ない時代がありました。しかし大衆的に又低料金で昔から営業している河川敷のゴルフ場はバブル時代のゴルフ場批判とは何の関わりもないと思います。何故ならば終戦後すぐより営業し最初セミバブリック、後にパブリックゴルフ場として多くの人々に楽しみを与え続けているからです。河川敷ゴルフ場も特に淀川ゴルフクラブは、昭和二十四年より細々と言えば失礼ですが、控えめに営業しており、正に民営化された市民ゴルフ場であると思います。ゴルフ場として、環境のことを考えて無農薬でコース管理をしていることも聞きました。 我々高齢のゴルファー、その他女性ゴルファー、ジュニアゴルファーにとっては又とない貴重な都会の中のオアシスであると思います。 又、河川敷の環境面でもゴルフ場がある方が良いと思います。淀川ゴルフクラブでも、社員の皆さんがコースまわりのゴミ拾いや、草刈りなどしています。又、防犯上も良い効果をあげていると、プレーヤーの間でも言われてます。、小生野球の審判員もしておりますが、ゴルフも立派なスポーツであり、健康の為には(特に我々高齢者にとって)最もよいスポーツであると思います。 最後に河川敷のゴルフ場利用者はかなり多数であると思います。以上の理由により河川敷のゴルフ場の存続を強く求める次第です。











